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沼田たか子に
あなたの声をお寄せください。政治は生活を豊かにする道具

‟今後は小学校のプールをつくらず、水泳授業に総合スポーツセンターや
民間事業者の屋内温水プールを活用していく”という区の方針に関する
請願について審議しました。

３件の請願に共通するのは、区民へ十分な説明がなされていないというこ
とです。９月議会でも同様の請願があり、「丁寧な説明が不足している」と
の理由で審議が継続となっています。教育長は、１０月5日発行の
『広報かつしか』に外部プール活用による水泳指導について掲載し、
広く周知をはかったとしていますが、区民が丁寧な説明を受けた、意見を
聞いてもらえた、と感じるかたちでの説明会は開催されていません。

モデル事業を実施して結果を公表するなど、外部プール活用によるメリッ
ト・デメリットを明らかにし、区民が納得できるすすめ方が必要であり、
拙速にすすめるべきではないと考え、採択を表明しました。
残念ながら2件は不採択、１件は審議を継続することとなりました。

区がさまざまな事業を区民との協働で進めていくうえで区民の理解は欠
かせません。今後も区民に対する説明責任を果たすよう求めていきます。

今後の水泳指導、 プールの利用に関して
３件の請願が提出されました

文 教
委員会

新型コロナウイルス感染症対策に関わる補正予算３議案
を含む２０議案、請願３件、意見書1件

審議
内容

12/2〜16第４回 定例会
令和３年

２０２１年はたくさんの人に出会い応援していただいた１年
でした。訪問看護師から区議会議員への挑戦。２,８７７人の
みなさんから大切な一票をたくしてもらい議員になること
ができました。所属は文教委員会、区民サービス向上対策
特別委員会です。２０２２年は政策の実現に向け何を考え
どんな活動をしているのか、もっと発信していきます。そ
してみなさんと一緒に安心して暮らし続けられるまちづく
りをすすめていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

▶ 理事長の及川信之さん（左から３番目）と

江戸川区で子どもとその
家庭を支える活動をして
いる「ＮＰＯ法人らいおん
はーと」が運営する「ぬく
もり子ども食堂  ＮＵＫＵ
ＮＵＫＵ」を訪問し、子ども
食堂の役割についてお話
をうかがいました。

12/13

医療的ケア児と重度心身
障がい児を受け入れてい
る「おれんじハウス中葛
西保育園」と「児童発達
支援事業所おれんじハウ
ス中葛西教室」を視察し
ました。
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沼田たか子の活動報告

「病気や障がいがあっても、誰もがその人らしく、
安心して暮らしていける葛飾にしていきたい！」
一人ひとりの声を区政に届け、
実態にあった制度やしくみの提案で
困りごとを改善していきます。

e-mail:katsushika@seikatsusha.net
https://numata.seikatsusha.me
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